

合い言葉は『オムニキン!!』

西粟倉村キンボール交流会開催 !!

11月13日（木）午後7時～9時に、
『西粟倉村キンボール交流会』が開催されました。
キンボールは、小学校低学年から大人まで、男女
ともに同じコートで楽しめるスポーツです。

大きなボールめがけてコート上を駆けめぐり、
「思った以上に激しいね！けど楽しい！」との声がた
くさん聞こえていました。

参加者のみなさんは、少し肌寒い秋の夜に爽や
かな汗を流していました。

【主催：体育指導委員会】



いくわよ～!!



敵のいないところに!!



3人でしっかり支えよう!



どこに打とうかなー!



「オムニキン、ブラック!」



1.8m以上飛ばそう!



5秒以内に打たないと・・・!



ブラック・グレー・ピンクで対戦!



みなさん、次は何をして楽しめますか♪?

今後も体育指導委員会は、さまざまなスポーツに
取り組んでいきます。来年してみたいスポーツや、
今『みなさんが興味のあるスポーツ』を教えてください!!
来年からもみんなと一緒にスポーツを楽し
んでいきましょう!

【どしどしご意見を!教育委員会 (☎79-2216)まで】